

Israël réduit ses relations avec les pays qui on voté à l'ONU contre les colonies juives



Tel Aviv, 27 décembre (RHC)- Israël a décidé de réduire ses relations diplomatiques avec les pays qui ont voté aux Nations Unies une résolution condamnant la colonisation israélienne dans les territoires palestiniens occupés.

Un porte-parole du ministère israélien des affaires étrangères a signalé aujourd'hui que le gouvernement israélien réduira ses prises de contact avec certaines ambassades à Jérusalem et qu'il évitera les déplacements de responsables israéliens dans des pays qui ont voté la résolution.

Les représailles contre les pays qui ont voté la résolution en question au Conseil de Sécurité de l'ONU ont déjà commencé à être appliquées. Le gouvernement israélien a retiré ses ambassadeurs en Nouvelle Zélande et au Sénégal et il a suspendu les programmes d'aide à l'Angola. Tel Aviv a annoncé aussi l'annulation des fonds alloués à des programmes des organismes des Nations Unies.



Radio Habana Cuba